

岳景

学び つながり 切り拓く
帯広市立八千代中学校 学校だより



令和5年5月11日(木) No.3 校長 嘉藤 貴充 (かとう たかみつ)

◆生徒会常任委員会 そして全校レク◆

大型連休明けの月曜日、生徒会常任委員会が行われました。一人ひとりが自分の口で、自分の言葉で話していました。

立派です。

話者に対して、身体の向きを、その都度、正対させる習慣も立派です。

下の写真は常任委員会のあ



5月の行事予定

5(土)	内科検診・ナウマン号
11(木)	イルミネーション片付け
15(月)	職員会議(5時間授業)
18(木)	クリーン作戦
27(土)	八広合同運動会
29(月)	運動会振り替え休日



とのレクリエーションの様子です。

次第最後の「校長先生からのお話」をカットするほど、レクを楽しんでいました。写真はまるで鬼をみんなで取り囲んで

威圧しているようにみえますが、「リーダーを探せ!」というレクのようなようです。詳細は生徒に訊いてみてください。

学校のホームページ

検索 🔍 八千代中学校

◆平日、毎日更新しています◆

日常の光景を切り取るような写真を載せています。生徒の活躍をぜひご覧ください。



事務局

レク開催!

日時 5月23日(火)
昼休み
体育館に集合!

レクの内容は
絶対、五合戦!

生活保体

今月の生活目標
紫外線対策を
しよう!

学習指導

八千代中ホームページより一部紹介 スマホやパソコンなら、大きく見ることができます。



『剣道の授業 その3』

これが「つばぜり合い」というものでしょうか。

鍔(つば)の上を切羽(せつぱ)といい、お互いの刀の切羽が重なると摩擦で動かなくなります。このことからどうしようもなくなることを「切羽つまる」といいます。

慣用句と写真の生徒とは関係ありません。

授業は平和的に進行しています。

『3年生 音楽 木琴』

繰り返しているうちに、メキメキ上手になっていきました。

練習は嘘をつきません。

木琴は英語で xylophone シロフォン(ザイロフォン)と読みます。

X で始まる珍しい単語です。そういえば「ン」で始まる地名もあつたはず。

『体育館にて
バックハンドの練習』

何度でも何度でも ♪

バックハンドの練習を通して得られること

①バックハンドで返球できるようになること

②「できないこと」が「できるようになる」ということです。

◆今後の予定◆

- 5月16日(火) おびひろ市民学
【2学年のみ スクールバスで移動。昼食は JICA にて】
- 5月17日(水) PTA 環境整備作業
- 5月18日(木) クリーン作戦
- 5月21日(日) 帯広市中体連春季テニス大会
- 5月27日(土) 八広合同運動会
- 5月29日(月) 振替休業日
- 6月 3日(土) 全十勝中体連
ソフトテニス春季大会(個人戦)
- 6月 5日(月) 生徒会常任委員会
- 6月 8日(木) 尿検査
- 6月12日(月) 広野小開校記念日
- 6月13日(火) 教育相談(～26日)
- 6月17日(土) 帯広市中体連夏季テニス大会(～18日)

↓八広愛に満ちた詩 廊下で見つけました

山の形は
空の模様や
なめらかな位置で
変わるよ

その美しさは
山を寸さえる

ふもとの
美しさに
あふ

それはつより
私たちである

